



Oktober 2025

Einblicke & Momente **Geschichten aus unseren Pflegewohnungen**

Der Oktober hat einmal mehr gezeigt, wie bunt und lebendig das Leben in unseren Pflegewohnungen ist. Ob drinnen bei Musik und Kuchen oder draussen in der herbstlichen Sonne. Überall wurde gelacht, gefeiert und miteinander Zeit verbracht.

Dank dem grossen Engagement unserer Mitarbeitenden, Angehörigen und Freiwilligen entstehen immer wieder diese besonderen Momente, die zeigen, wie viel Herz und Leben in unseren Pflegewohnungen steckt.

PWG Park Schönenegg



Am 11. Oktober 2025 machte sich eine fröhliche Gruppe aus der Pflegewohnung Park Schönenegg auf den Weg, um den Alpabzug zu bestaunen. Ziel war das Böppli Nähcenter, wo die Bewohnerinnen und Bewohner einen idealen Platz hatten, um das traditionelle Herbstspektakel aus nächster Nähe mitzuerleben.

Mit grossem Staunen wurden die festlich geschmückten Kühe bewundert. Mit farbigen Blumen auf den Köpfen und grossen Glocken um den Hals, die fröhlich bimmelten, während sie durchs Dorf zogen. Die herbstliche Stimmung, das Läuten der Glocken und das lebendige Treiben sorgten für viele leuchtende Augen und spontane Gespräche über frühere Zeiten.

Ein rundum schöner Tag, der zeigte, wie gut Bewegung, frische Luft und Tradition tun.

PWG Erspel

Die Bewohnerinnen und Bewohner der Pflegewohnung Erspel liessen es sich auch im Oktober nicht nehmen, das beliebte Josefinas Tanzcafé in Gossau zu besuchen. Wie immer wurde dafür ein Bus organisiert, damit alle gemeinsam, sicher und bequem hin- und zurückfahren konnten. Schon die Fahrt dorthin ist für viele Teil des Erlebnisses.

Im Tanzcafé warteten die bekannten Taxitänzer in ihren roten Westen bereits auf unsere Bewohner, um sie mit Schwung und Charme auf die Tanzfläche zu begleiten. Bei fröhlicher Musik wurde gelacht, gesungen, im Takt gewippt und so mancher liess sich zu einem kleinen Tanzschritt verführen. Diese Nachmittage sind für viele ein Höhepunkt: ein Ort, an dem Erinnerungen wach werden und Lebensfreude spürbar ist.

Diesmal war der Anlass besonders emotional, denn Esther und Beat Berger, die Gründer des Josefinas Tanzcafés, wurden herzlich verabschiedet. Mit warmen Worten, grossem Dank und ein paar feuchten Augen sagten alle „Auf Wiedersehen“.

Zum Glück geht die schöne Tradition weiter: Das Tanzcafé bleibt bestehen. Unter neuer Leitung und wir werden selbstverständlich auch künftig wieder dabei sein.

PWG Bruggacher

Geburtstage sind bei uns immer etwas Besonderes. Schliesslich dürfen schöne Momente gefeiert werden! Im Bruggacher wurde auch in diesem Monat fröhlich Geburtstag gefeiert. Im Kreis der Familie, mit Musik, guter Stimmung und natürlich einem feinen Geburtstagskuchen.

Wie bei all unseren Festen gehören auch kleine Geschenke und persönliche Glückwünsche dazu. Dabei schenken wir nicht einfach «etwas». Wir machen uns Gedanken und wählen jedes Geschenk individuell aus. Etwas, das zur Person passt, Freude bereitet und zeigt: Du bist uns wichtig.

Denn ein Geburtstag ist nicht nur ein weiterer Tag im Kalender, sondern ein Tag voller Erinnerungen, Aufmerksamkeit und Zuwendung und davon kann man nie genug haben.

PWG Obstgarten

Nach einer intensiven Vorbereitungszeit mit unzähligen kleinen und grossen Handgriffen war es Anfang November endlich so weit: Am 3. November öffnete unsere neue Pflegewohnung Obstgarten in Hombrechtikon offiziell ihre Türen.

Die Leitung übernimmt Nicole Mächler, die bereits mit viel Herzblut und Erfahrung den Erspel führt. Mit ihrer ruhigen, kompetenten Art sorgte sie für einen gelungenen Start und ein herzliches Ankommen, sowohl für das neue Team als auch für die ersten Bewohnerinnen und Bewohner.

Am Eröffnungstag zogen gleich zwei Bewohner/innen ein, weitere folgten in den darauffolgenden Tagen. Schritt für Schritt füllte sich das Haus mit Leben, Gesprächen, Lachen und natürlich auch dem Duft von frisch gebackenem Kuchen aus der grosszügigen Küche.

Wir freuen uns über neue Mitarbeitende, frische Energie und die vielen Geschichten, die hier im Obstgarten bereits begonnen haben zu wachsen.

Hinter den Kulissen

Im Oktober stand ein ganz besonderes Projekt an: der Umzug unseres Vereinsarchivs. In 24 Jahren sammelt sich so einiges an. Von Protokollen, pflegerische Dokumentationen, Fotos und Einladungen bis hin zu kleinen Erinnerungsstücken aus allen Pflegewohnungen.

Karton um Karton wurde gesichtet, beschriftet und sorgfältig an den neuen Platz gebracht. Und dazwischen gab es so manchen Aha-Moment. Über vergangene Projekte, besondere Begegnungen und all das, was unseren Verein im Laufe der Jahre geprägt hat.

Der Umzug war eine kleine Zeitreise. Mit etwas Muskelkraft, viel Ordnungsliebe und noch mehr Herzblut. Nun ist alles sicher verstaut und bereit für die nächsten Kapitel unserer Geschichte.

Wir sind gespannt, was die kommenden Wochen bringen und freuen uns auf viele weitere Momente, die zeigen, wie schön gemeinsames Leben sein kann.